

Bruno Maillard a présenté ses œuvres créées au centre Calvé

Vendredi soir, dans la salle de l'office du tourisme, a eu lieu l'inauguration d'une exposition de sculptures et de photos réalisées et présentées par le sculpteur Bruno Maillard. Une exposition de quelque 45 œuvres qui reflète un travail réalisé lors d'une résidence d'artiste au centre Calvé de Berck.

C'est en partageant le quotidien des patients et des soignants en 2009 que l'artiste a figé avec ses mains des attitudes, des expressions qui, face aux accidents de la vie, reflètent toute l'espérance et la

confiance en l'avenir. Ces œuvres, mises à disposition par la Fondation Hopale, pourront être visitées par le public jusqu'au 28 avril.

Des sculptures sur l'A 16

Bruno Maillard est un artiste qui a débuté sa carrière en 1968 par la taille directe de bois monumentaux et abstraits. En 1974, il s'installe à Sorrus où de sa fonderie de bronze sortent encore aujourd'hui de nombreux portraits officiels ou intimistes. Ses œuvres ont été

vues par de très nombreuses personnes. En effet, neuf de ses sculptures trônent sur les ponts de l'A 16 à la hauteur de Marquise, entre Boulogne-sur-Mer et Calais. Elles font partie du paysage familier des automobilistes.

Son travail, Bruno Maillard le poursuit en modelant les visages, les attitudes des personnes qu'il croise, il pose son regard sur la vie et sur les autres. On peut admirer ses œuvres dans la galerie Derrière la Dune, au Touquet. ■

► Jusqu'au 28 avril, à l'office de tourisme.

